

Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe"

Nacional



Publicada el: 25/08/24	Visitas: 52
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/paganini-se-pronuncia-sobre-la-situacion-en-venezuela-el-regimen-esta-severamente-aislado-y-es-fundamental-que-la-presion-internacional-continue_780.p

hp

**PAGANINI SE PRONUNCIA
SOBRE LA SITUACIÓN EN
VENEZUELA: 'EL RÉGIMEN
ESTÁ SEVERAMENTE
AISLADO Y ES FUNDAMENTAL
QUE LA PRESIÓN
INTERNACIONAL CONTINÚE**

Nacional

Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe"

El canciller uruguayo resaltó en Subrayado su esperanza de que la Asamblea General de la ONU genere espacios para instar al régimen de Nicolás Maduro a avanzar hacia la democracia.

El canciller Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela durante acto en Florida

En el marco del acto por la Declaratoria de la Independencia realizado en Florida, el canciller de Uruguay, Omar Paganini, fue consultado sobre la actual situación en Venezuela.

Durante su intervención, el jerarca destacó la creciente preocupación en la región respecto a los acontecimientos en el país caribeño.

Paganini hizo referencia a la reciente declaración conjunta emitida por varios países, subrayando que "el dictador Maduro" ha intentado legitimar las elecciones mediante el Tribunal Supremo Judicial.

Sin embargo, el canciller enfatizó que esta legitimación "no tiene ninguna validez debido a la falta de pruebas" que respalden dicho proceso.

Asimismo, el canciller mencionó el pedido realizado por Brasil y Colombia, instando a Venezuela a presentar evidencias sobre la legalidad de sus elecciones.

"Se ve que el régimen está muy aislado, y la presión internacional debe mantenerse para facilitar un camino hacia la democracia", afirmó Paganini.

En relación a la próxima Asamblea General de la ONU, que se llevará a cabo en septiembre, el canciller expresó su esperanza de que surjan oportunidades para plantear al régimen de Nicolás Maduro la necesidad de abrir un camino hacia la democracia.

Al ser consultado por Subrayado sobre la posibilidad de que el presidente venezolano cambie sus acciones, Paganini indicó que, aunque el régimen parece ir cerrando puertas, también se observa a una población movilizadada de forma pacífica, demandando democracia.

"Esperamos que finalmente se entre en razón y se abra un camino hacia la democracia, buscando una salida pacífica hacia la libertad", concluyó.

Participación de Luis Lacalle Pou en la Asamblea General de la ONU

Días atrás, el presidente uruguayo Luis Lacalle Pou había manifestado que no tenía previsto asistir a la próxima Asamblea General de las Naciones Unidas. Sin embargo, en las últimas horas, decidió viajar a Nueva York para unirse a la voz de mandatarios de diferentes partes del mundo que denuncian el fraude en las elecciones nacionales de Venezuela, donde Nicolás Maduro se proclamó ganador con el respaldo de instituciones afines al gobierno y de integración chavista, según denuncias de la oposición local.

En este foro internacional se espera la participación de presidentes o

representantes de 180 países, muchos de los cuales condenarán el fraude en Venezuela y la reelección de Maduro como presidente por un nuevo periodo de seis años a partir de 2025.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**PAGANINI SE PRONUNCIA
SOBRE LA SITUACIÓN EN
VENEZUELA: 'EL RÉGIMEN
ESTÁ SEVERAMENTE
AISLADO Y ES FUNDAMENTAL
QUE LA PRESIÓN
INTERNACIONAL CONTINÚE**

uncia sobre la situacion en venezuela el regimen esta severamente aislado y es fundamental que la presion inter

Tags

venezuela, realizado, canciller, durante, asamblea, democracia, paganini, florida, esperanza, elecciones, presidente, uruguayo

Noticias relacionadas

4.3 * *Canciller Omar Paganini reclama la liberación de todos los presos políticos en Venezuela*

4.6 * *El Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela valida la victoria de Maduro y las reacciones de los líderes de la región no se hacen esperar*

3.9 * *Uruguay se suma a más de 20 naciones en un rotundo pronunciamiento por la sensatez y la prudencia en la situación venezolana*

4.0 * *Lacalle Pou abordará la situación de Venezuela en la Onu; afirmó que "no existe voluntad de contar los votos*

4.1 * *Sanguinetti analiza la situación en Venezuela: "Maduro se mantiene*

en el poder gracias a la represión, no al apoyo popular

4.9 * *Lacalle Pou critica la violencia y corrupción de Maduro, afirmando que están cerrando todas las puertas*

3.7 * *Uruguay y diez naciones más del continente manifiestan su firme desaprobación ante la reciente decisión del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela*

3.8 * *Uruguay y diez naciones más se oponen a la "supuesta verificación" del Tribunal Supremo de Justicia en las elecciones venezolanas*

4.8 * *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*

4.8 * *Venezolanos se congregaron en Plaza Independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al régimen de Maduro*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf